

Volles Programm im Tanzstudio Kaiser

KURSE Starchoreograph bietet Workshop an / Neue Salsa-Tanzkurse / Breakdance-Workshop absolviert

BUTZBACH (pi). Der dreimalige Weltmeister im Hip-Hop-Tanzen Matic Zadravec unterrichtet drei Tage lang im Tanzstudio Steffi Kaiser in Butzbach: Vom 11. bis 13. Mai findet dort ein Hip-Hop-Workshop mit dem Starchoreographen statt.

Zadravec, ein Mitglied der Maestro Crew, kommt von Slowenien nach Butzbach. Er ist dreimaliger Hip-Hop-Weltmeister. Die Maestro Crew ist eine der gefragtesten Crews Europas. Er selbst war auch an der Gründung der Maestro Crew beteiligt, die 2010 die Fernsehshow Slovenias Got Talent gewann. Ferner hatte er persönlichen Erfolg auf unterschiedliche Weise: 2012 choreographierte er einen Live-Auftritt für den Eurovision Song Contest, ein Jahr später kam er selbst als Tänzer zur Show.

Bei Steffi Kaiser kann jeder exklusiv das neueste Tanzprogramm der Stars lernen. Am Mittwoch, 11. Mai, startet der Workshop, eingeteilt in Kinder-, Jugendlichen- und Erwachsenenengruppen, die allesamt vom Hip-Hop-Tanzen begeistert sind. Mehrere Kids die erst seit kurzem in Kaisers Studio tanzen, machen mit, ebenso auch die Little Swaggers, die es bis ins Finale der Sat-1-Show Got To Dance Kids geschafft haben.

Zadravec unterrichtet die „ange-

sagtesten Moves“, unter anderem Streetdance, House und mehrere verschiedene Hip-Hop Tanzstile. Ebenfalls ist auch die Gruppe „Green Bacteria“ dabei, die schon mehrere Jahre regelmäßig an den Europameisterschaften im Hip-Hop-Tanzen teilnimmt, und dieses Jahr Platz drei erreicht hat. Auch die „Small Group Teenager“ namens „Virus“ nimmt teil, sie hat dieses Jahr Platz zwei erreicht. Mehr Infos gibt es unter: www.steffikaiser.de.

Außerdem fand am Montag ein Breakdance-Workshop für Kinder und Jugendliche im Tanzstudio statt. Workshopleiter, Mathias Dollner

kommt aus Bremen, ist seit 1993 als Tänzer (BBoy) aktiv und unterrichtet seit 1998 Breaking. Mitte der 90er war Mitbegründer der Gruppe „Unique North Style“ und ist aktuell Mitglied der Bremer Crew „Escallow“. In seiner Laufbahn als Tänzer sammelte er über Europa hinaus Erfahrungen in der Hip-Hop-Szene, so in Los Angeles, New York, Kapstadt oder Italien und gibt sein fundiertes Wissen regelmäßig in Workshops und Kursen weiter.

Aktuell gibt es ein neues Tanzangebot im Tanzstudio Steffi Kaiser: Salsa (für Paare und Singles). Ab sofort gibt es regelmäßig neue Salsa-Kurse für Anfänger, wer Interesse hat,



BUTZBACH. Hip-Hop-Tanz-Weltmeister Matic Zadravec kommt ins Tanzstudio Steffi Kaiser in Butzbach.

kann sich anmelden unter www.steffikaiser.de.